
 ATA Nº 08/2020   -   REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

          MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC.    2 

Aos treze (9) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte (2020), numa 3 

quarta-feira, reuniram-se seus membros de forma remota, por reunião previamente 4 

agendada no aplicativo software para videoconferência Zoom, participando os 5 

seguintes representantes: Cariny Elisabety Mendes Figueiredo representante da 6 

Associação Regional de Engenheiros e Arquitetos do Vale do Rio Tubarão - 7 

AREATB, Vítor César Paris representante da Secretaria Municipal de Administração, 8 

Finanças e Planejamento Urbano, Mário José da Silva representante da 9 

Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil - COMPDEC, Níkolas Ricardo 10 

Platchek Calomeno representante Consórcio Saneamento Capivari, Josiane Antunes 11 

representante da representante da Secretaria Municipal de Saúde, Renata Porto 12 

Morais, Secretaria Municipal de Obras, Viação, Trânsito e Meio Ambiente, Sinara 13 

Amélia Garcia representante da Procuradoria Geral do Município - PGM, Leonir 14 

Roque Funez representante Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural 15 

de SC - EPAGRI, Robson Maximiano Machado representante da Policia Militar do 16 

município, Edvan Borba Rodrigues representante da Câmara de Dirigentes Lojistas 17 

CDL. Havendo quórum para a realização da presente reunião, nos termos do § 1º do 18 

art. 13 de regimento interno, com a presença de 10 representantes (§ 4º do citado 19 

art. 13) ou seja, a maioria absoluta. A presente reunião tem como pauta a discussão 20 

para a aprovação ou não das alterações nas Atas 04, 05, 06 e da alteração do 21 

Cronograma 2021 das reuniões ordinárias. Cariny inicia a reunião agradecendo a 22 

participação de todos e lendo a Ata da reunião anterior - Ata nº 7 da reunião de 23 

setembro de 2020, em seguida colocou a aprovação desta Ata em votação. Sendo a 24 

mesma aprovada por todos. Em seguida Renata informa que o projeto de lei 25 

alterando os nomes e siglas do Conselho Municipal de Meio Ambiente de COMMA 26 

para CONDEMA e a sigla do Fundo Municipal de Meio Ambiente de FUMMA para 27 

FMA, foi aprovado na câmara Lei nº 2.039 de 20 de agosto de 2020 disponível em 28 

https://leismunicipais.com.br/. Informou ainda que a proposição da feita na reunião 29 

de 13/05/2020 na composição do Conselho foi publicado via Decreto 1.135 de 21 de 30 

julho de 2020 disponível em https://leismunicipais.com.br/. Seguindo a pauta, Cariny 31 

informou que após a votação online a logomarca escolhida entre os conselheiros foi 32 

à imagem n.1, tendo 4 votos a imagem n.1, 3 votos8 na imagem n. 2, 1 voto na 33 

imagem n. 3 e 1 voto na imagem n.5.Cariny propôs ainda que como a imagem n.5 34 



também foi votada e se se assemelha a imagem n.1 estas poderia também ser 35 

adotadas e utilizadas dependo do layout do material gráfico ou similar que fora 36 

confeccionado ou mídias sociais e sites.  Aprovada por todos os presentes a partir 37 

de 01/01/2021 passa-se a adotar a nova Logomarca. Em anexo as logomarcas 38 

colocadas para a apreciação dos conselheiros, com destaque para as imagem a 39 

serem adotadas. Renata falou que se todos concordassem será possível a 40 

atualização da página do Conselho, disponível em 41 

https://www.capivaridebaixo.sc.gov.br/cms/pagina/ver/codMapaItem/66685, ainda 42 

este ano, sendo necessário o encaminhamento do regimento atual aprovado, do 43 

novo decreto de composição do Conselho, da nova Logomarca e de outros 44 

documentos que se acredite ser necessário a publicação. Conforme aprovação nas 45 

atas anteriores ficou orientado o encaminhamento à assessoria de comunicação do 46 

município com o pedido da publicação das atas desse ano. Com a aprovação de 47 

todos Cariny informou que assim que possível fará a solicitação. Renata informou 48 

que a Lei nº 2.046, de 30 de outubro de 2020 que trata da  Lei das Diretrizes 49 

Orçamentárias (LDO) para o Exercício Financeiros de 2021 traz em seu ANEXO DE 50 

PRIORIDADES E METAS PARA 2021 a seguinte redação: Tem por objetivo 51 

estabelecer as prioridades da Administração para o exercício de 2021 e as metas 52 

físicas em valores correntes, relativas às atividades e projetos a serem 53 

desenvolvidos no exercício, em consonância com o Plano Plurianual 2018/2021, as 54 

quais se traduzem no seguinte: MEIO AMBIENTE: 1 - Promover ações de melhoria 55 

na gestão ambiental municipal; 2 -  Elaboração da Politica Municipal de Meio 56 

Ambiente; 3 - Promoção da Educação ambiental de forma articulada, em todas as 57 

modalidades do processo educativo, em caráter formal e não formal, bem como 58 

informal. Aliada a comunicação ambiental. 4 - Aperfeiçoamento das questões 59 

relacionadas ao ordenamento territorial; 5 - Implementação de compras públicas 60 

sustentáveis; 6 - Promover ações em conjunto com as demais Secretarias 61 

promovendo o meio ambiente; 7 - Apoiar Conselhos e instituições vinculadas ao 62 

meio ambiente. Em seguida, dando continuidade à reunião Cariny iniciou a leitura da 63 

Ata nº4 da reunião ordinária de abril de 2020 para posterior aprovação das 64 

alterações que se fizeram necessárias. Ao fim da leitura colocou a aprovação, sendo 65 

a mesma aprovada por todos. Apenas sendo solicitada a correção de alguns nomes 66 

de conselheiros e de ortografia. Dando continuidade à reunião Cariny iniciou a leitura 67 

da Ata nº5 da reunião ordinária de maio de 2020 para posterior aprovação das 68 



alterações que se fizeram necessárias. Ao fim da leitura colocou a aprovação, sendo 69 

a mesma aprovada por todos. Apenas sendo solicitada a correção de alguns nomes 70 

de conselheiros e da correção de algumas formatações e erros de ortografia. Em 71 

seguida Cariny iniciou a leitura da Ata nº 6 da reunião ordinária de agosto de 2020 72 

para posterior aprovação das alterações que se fizeram necessárias. Renata 73 

solicitou que um trecho da linha 80 a 82 fosse alterado. Repetiu-se as solicitações 74 

de correção de alguns nomes de conselheiros e da correção de algumas 75 

formatações e erros de ortografia. Ao fim da leitura colocou a aprovação, sendo a 76 

mesma aprovada por todos.  Em seguida Cariny apresentou o Calendário 2020/2021 77 

aprovado em janeiro de 2021, e abriu a discussão acerca data da primeira reunião 78 

do ano de 2021 prevista para acontecer em janeiro. Em seguida colocou em votação 79 

a alteração do Cronograma para o cancelamento da reunião de janeiro e 80 

estabelecendo se a data de 10/02/2021 como a primeira reunião do ano de 2021, 81 

sendo a mesma aprovada por todos. Renata agradeceu a todos os Conselheiros em 82 

especial a presidente Cariny por seu comprometimento e pelas conquistas do ano 83 

de 2020. Cariny agradeceu a todos e que mesmo com todas as dificuldades do ano 84 

de 2020 o CONDEMA teve muitas conquistas. Nada mais havendo a tratar, a Sra. 85 

Cariny Figueiredo agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão 86 

que foi lavrada, e vai assinada por mim e demais presentes.               87 
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